



**Fordern Arbeitsplatzoffensive:** Claudia Klimt-Weithaler, Hannes und Markus Pendl (r.). Foto: WOCHE

## KPÖ auf der Suche nach Arbeitsplätzen

**FELDBACH.** Bevor Klubobfrau Claudia Klimt-Weithaler auf Lösungswege der KPÖ für die hohe Arbeitslosigkeit in der Steiermark einging, holte der Feldbacher KPÖ-Aktivist Hannes Pendel zum Rundumschlag gegen die Versäumnisse und Missstände im Landeskrankenhaus Feldbach aus. Als einer der größten Arbeitgeber der Region liege im Pflegebereich vieles im Argen. Permanente Unterbesetzung, schlechte Bezahlung, untragbare Aufteilung der Belastung innerhalb des Krankenhausverbundes Feldbach-Fürstenfeld und Provisionsmodelle der Direktion, die geringen Personalstand mit Prämien belohnen, sind die Eckpfeiler seiner Kritik. Klimt-Weithaler fordert die Stärkung der öffentlichen Wirtschaft als Jobmotor, Mindestlöhne zur Verhinderung von Armut, Arbeitszeitverkürzung und Pensionsaltersenkung.

# Mit voller Kraft in die Elektromobilität

Es gibt bald 17 Stromtankstellen von Unterlamm bis St. Anna am Aigen.

Roman Schmidt

Die Klima- und Energieregion Netzwerk GmbH setzt auf die Elektromobilität. „Wenn du einmal mit einem Elektroauto gefahren bist, steigst du in kein anders mehr ein“, glüht Bürgermeister Manfred Reisenhofer für eine nachhaltige Mobilitätszukunft. Die Gemeinden Unterlamm, Fehring, Kapfenstein, St. Anna am Aigen und Riegersburg wollen eine Vorzeigeregion in Sachen E-Mobilität werden. Die Gemeindefahrzeuge laufen teils bereits mit Elektromotor. Und die Bürgermeister Johann Winkelmaier und Manfred Reisenhofer fahren auch privat ein schmuckes Elektroauto. „Als Bürgermeister muss man Vorbild für die Bürger sein“, so Manfred Reisenhofer.

### Keine Ausrede

Die Ausrede, man könne kein Elektroauto kaufen, weil es keine Ladestellen gäbe, lassen die Bürgermeister nicht gelten: „Wir haben in unseren fünf Gemeinden ab Herbst 17 Ladestationen“, betont Fehrings Vizebürgermeister Franz Fartek. Es gibt schon jetzt deutlich mehr Stromtankstellen



**Gemeinsame Kraftanstrengung:** Bürgermeister und Projektverantwortliche (LEA) der Energieregion sind zufrieden. Foto: WOCHE

len als solche für fossile Treibstoffe. Dank der Initiative von Aleksandra Piecak-Maitz wird mittlerweile auch in St. Anna ein E-Bike-Verleih angeboten. Und in Unterlamm übernimmt Rad-sport Samer den E-Bikeverleih. Riegersburg bietet neben zwölf E-Bikes zwei E-Autos zum Verleih

an und baut momentan eine Buchungsplattform auf. Zudem decken die Gemeinden ihren Stromverbrauch teils mit Photovoltaik. Weitere Anlagen sind in Planung. Das Bewusstsein der Bevölkerung wird am 7. und 8. Juli bei den „Erlebnistagen für Energieautonomie“ gefördert.

### KLIMA- UND ENERGIEMODELLREGION

Am 7. und 8. Juli finden in Fehring „Energieinfotage“ mit Vorträgen und E-Auto-Tests statt. E-Tankstellen der Region (Unterlamm, Riegersburg,

Fehring, Kapfenstein, St. Anna): Seebad Riegersburg, Genusshotel, Zotter, Nah & Frisch Neubauer, Gölles Essig, Gemeinden Hatzen-dorf und St. Anna,

Kürbisch Koller, Spar Lippe, Wein-güter Scharl und Triebl, Weiß Elektrik. Fünf weitere folgen bis Herbst. [www.klimaundenergiemodellregionen.at](http://www.klimaundenergiemodellregionen.at)



### ZUSAMMENHALT IST UNSERE STÄRKE.

Wir sorgen täglich für den Zusammenhalt in unserem Land. Über 200 verschiedene Berufsgruppen arbeiten für die Menschen in Österreich. Und verdienen dafür auch eine starke Interessenvertretung auf ihrer Seite. Mehr Infos unter [younion.at](http://younion.at) oder +43 (01) 31316/8300

**younion**  
Die Daseinsgewerkschaft